

El Centro Cultural Villa de Móstoles acoge la exposición de fotografía “Donde la línea del horizonte”, de Albert David Fernández

Fecha de publicación: 24/05/20220:00

Descripción:

- **La muestra se puede visitar hasta el 26 de junio.**



El Concejal de Seguridad, Convivencia, cultura y Transición Ecológica, Alex Martín, asistió a la inauguración de la exposición de fotografía "Donde la línea del horizonte", de Albert David Fernández. La muestra que se expone en el Centro Cultural Villa de Móstoles se puede visitar hasta el 26 de junio.

En el marco de la programación de la Concejalía de Seguridad, Convivencia, Cultura y Transición Ecológica, las fotografías que componen el trabajo retratan pensamientos y gestos de quienes en algún momento otorgaron al lugar significado mediante la intención.

Alberto David Fernández (Madrid, 1976), arquitecto de formación por la Escuela de Arquitectura de Madrid, lleva trabajando desde hace más de veinte años con la fotografía como su medio de expresión personal.

Su trabajo consiste, en su mayor parte, en reflexiones sobre el lugar y el espacio. Está fuertemente influenciado por su trayectoria en el mundo del diseño arquitectónico y paisajista que ha sido reconocida con diversos premios y concursos de diseño de espacios urbanos.

Esta íntima relación con la ciudad y el paisaje le ha dotado de sensibilidad para captar aspectos particulares que son fundamentales en sus proyectos fotográficos. Es asimismo de destacar su amplia experiencia internacional como arquitecto, que nutre de variedad las localizaciones en las que desarrolla su obra.

"Las huellas diseminadas por el paisaje son, en esencia, un reflejo o sombra de nosotros mismos que hacen que nos reconozcamos en el territorio. Pensamientos que se plasmaron en acciones, que a su vez transforman nuestra visión e interpretación

del lugar", explica el artista. "Vestigios de la presencia humana en el territorio, señas de nuestras acciones que adquieren carácter icónico", añade.